



Fernández Noroña molesto con AMLO por no invitarlo a la cena de precandidatos

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES) El diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña reclamó al presidente López Obrador no haber sido requerido para la cena de unidad en torno a las 'corcholatas' de Morena. "Al excluirme, está excluyendo a millones de mexicanos y mexicanas, está excluyendo la posición más de izquierda del movimiento, está asumiendo una posición sectaria, que es inaceptable para el líder del movimiento porque provoca hacia abajo el mismo sectarismo y descalificación", apuntó.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4964?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AALGoVkj5Z1Isw4&ithint=video&e=XDcey4>